

Lukisan Berjudul Canopy Bumi Buah Tangan Pelukis Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 18, 2021 - 12:47



PHOTO istimewa : Lukisan Berjudul Canopy Bumi Hasil Karya DenBagoes Art

PANGANDARAN - Semua orang pasti tahu apa arti penting pohon bagi dunia dan bagi kehidupan kita, akan tetapi berapa banyak orang yang sadar apa sih sebenarnya arti pohon bagi kehidupan kita?

Image not found or type unknown



Pohon Memberikan oksigen, Mencegah banjir, Mencegah longsor dan sebagainya, itu didalam percakapan dan debat-debat kita.. tetapi faktanya ? saat semua tau bahwa pohon itu pemberi oksigen bagi kita, masih banyak juga yang menebangnya sembarangan, kita semua tau bahwa pohon dapat mencegah banjir tetapi masih banyak pohon yang berada di pinggir sungai di tebang, semua tau bahwa pohon bisa mencegah longsor tetapi masih banyak juga yang cuek terhadap kegunaan pohon di pinggiran sungai dan tebing. Coba tanya dalam hati, apa sih kegunaan pohon bagi kita? Sudahkah kita mengerti sepenuhnya? Atau hanya sekedar tau bahwa pohon itu penting? Atau hanya untuk memenuhi memori di otak kita? Sudah saatnya berbuat. Gak zaman lagi berkata tanpa ada perbuatan, itulah ungkapan seorang pelukis pemerhati lingkungan Kabupaten Pangandaran DenBagoes di Galernya Jl. Pasar Wisata Pantai Barat kepada Media Warta.co.id, Jumat(18/6/2021)

Disela kesibukannya melukis, Agus dengan Sapaan akrabnya DenBagoes menjelaskan tentang lukisannya yang berjudul Pohon Canopy Bumi.

" Nah, sebelum lebih jauh membahas tentang pohon, ada baiknya kita memahami pengertian pohon. Menurut batasan yang umum, pohon adalah tumbuhan yang batangnya berkayu dan bercabang. Batang pohon utama berdiri

dan berukuran lebih besar dibanding cabang-cabangnya. Banyak sih tumbuhan yang berdaun, namun tidak termasuk ke dalam kategori pohon. Ada juga tumbuhan berbatang kayu tapi tidak meninggi, malah cenderung menyebar menutupi tanah. Inilah yang disebut dengan tumbuhan perdu. Mawar, Melati adalah contohnya. Ada juga jenis tumbuhan yang disebut pohon semu. Tumbuhan ini berbatang dan tumbuh tinggi, namun batang tersebut tidak berkayu. Contoh tumbuhan ini adalah pohon pisang dan pepaya" ungkapnya.

" Menurut ekolog, orang yang ahli di bidang ekologi, definisi pohon adalah suatu organisme dari komponen ekosistem yang berinteraksi satu dengan yang lainnya, serta mampu beradaptasi dengan lingkungannya. Karenanya, pohon yang tumbuh di satu tempat, berbeda dengan pohon yang tumbuh di tempat lainnya. Batang pohon yang ukurannya paling besar adalah penghubung utama antara akar dengan tajuk pohon. Dari akar tersebut, batang pohon dengan lapisan kulit bernama kambium menyalurkan air dan mineral ke tajuk pohon atau kanopi. Setelah diolah dari kanopi asupan air dan mineral yang telah diolah disebarkan ke seluruh bagian pohon melalui cabang-cabang. Sementara, daun yang berisi klorofil bertugas menyerap sinar matahari untuk mengolah menjadi energi dan gula. Ketika berbunga dan kemudian menjadi penyerbukan, hasil penyerbukan tersebut kemudian disimpan dalam buah. Dan buah-buah itulah yang kemudian dinikmati oleh manusia " imbuhnya.

" Begitu besarnya manfaat pohon bagi manusia, melalui lukisan ini saya mengajak semua masyarakat, pemerintah dan para pelaku bisnis untuk lebih bijak dalam menebang pohon, kita harus sadar dan tahu pohon itu merupakan Canopy Bumi".pungkasnya.(NANG SURYA)